

Bericht Treberwurst-Ässe vom 14. Januar 2023



Von den anfänglich 16 Angemeldeten, blieben nach Absagen dann noch 14 Teilnehmer. Schlussendlich waren es aber 17, die sich im pumpenvollen Seerestaurant Meilibach, in Horgen, direkt am Ufer des Zürichsee's einfanden. Darunter befanden sich auch Zwei aus dem Lichtensteiner-Verein, die Lust auf unseren Anlass hatten.



Die Treberwurst und was da so noch alles dabei war, schmeckte hervorragend. Einige mochten trotz der ansehnlichen Portion noch ein Dessert wie z.B. *Lillys Dampfchugle* mit Vanillecrème und Zwetschgenkompott. Viele hatten aber nur noch Lust auf einen feinen Kaffee avec Irgendetwas.

Im späteren Nachmittag verabschiedeten sich nach und nach die satten Besucher und begaben sich wieder auf den Nachhauseweg.

Walter Bärtschi



